

Konfirmation in der Kreuzkirche

Beim zweiten Konfirmationstermin der evangelischen Kreuzkirchengemeinde feierte Pfarrer Hans-Georg Ahl das erste Abendmahl mit 19 Jugendlichen. Seiner Predigt legte er das Gleichnis vom großen Abendmahl zu Grunde und sprach davon, dass Gott alle Menschen dazu und damit in sein Reich einlade. Folgende Jungen und Mädchen feierten am Sonntag mit der Kreuzkirche an der Worthstraße mit ihren Angehörigen und Freunden ihre Konfirmation: Marcel Anders, Anna-Lena Autsch, Maximilian Bohlmann, Jil Marie Borkenhagen, Benjamin

Coordt, Gina van der Donck, Isabelle Duda, Carl Hahnenstein, Henrik Holzhauser, Julia Krause, Michelle Opfer, Jean Philippe Rosin, Kyra Schenk, Jana Simroth, Alexander Sommer, Henrike Stöcker, Veit Vollmer, Daniel Tanne, Lukas Wittwer.